

17.—Soumise une offre de "The House of Browne Limited", offrant de vendre à la Ville une propriété située au coin de la rue Saint-Denis et du Boulevard Saint-Joseph.

Résolu: De référer au Département en Loi, pour savoir si la Ville peut accepter cette offre, attendu qu'il est procédé actuellement à l'expropriation du Boulevard Saint-Joseph.

18.—(15969) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, transmettant les prix offerts pour l'exécution de certains travaux de réparation à l'Hôtel-de-Ville de Sainte-Cunégonde.

Résolu: De confier l'exécution desdits travaux au plus bas offrant, M. Thos. Moll, au prix de \$45.

19.—(16021) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, au sujet de la réclamation de la "K. H. Miner Company Limited", pour dommages causés à un fourgon à vapeur à la pesée du marché à foin, déclarant que d'après lui, il appartiendrait plutôt à la Cité de réclamer des dommages de ladite compagnie.

Résolu: De référer au Département en Loi pour prendre action s'il y a lieu et diriger la procédure.

20.—(15953) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, recommandant l'installation de téléphones dans certains bureaux du Département de l'Aqueduc et de la Voirie.

Résolu: De renvoyer cette demande au budget 1914.

21.—Soumise une résolution du Conseil en date du 15 septembre dernier, approuvant une recommandation du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter une somme de \$500 pour la préparation de plans et devis pour la construction d'un édifice de bain dans le quartier Saint-Joseph.

Résolu: De charger l'architecte A. Piché de préparer lesdits plans et devis.

22.—(15993) Soumis un rapport de l'Ingénieur Surintendant de la Voirie, sur une offre de MM. Findlay & Howard, de céder à la Cité certaines parties des rues Fabre et Marquette.

Résolu: De renvoyer ledit rapport à l'Ingénieur Surintendant de la Voirie, pour savoir si les parties d'en bas de ces rues sont ouvertes au public, ou si elles appartiennent à la Cité jusqu'à la rue Fabre.

23.—(15618) Soumis un rapport de l'Ingénieur Surintendant de la Voirie, au sujet de l'empiètement de la Compagnie des Tramways sur certaines parties de la rue Notre-Dame, en face du Parc Dominion.

Résolu: De référer au Département en Loi pour mettre la "Montreal Tramways Company" et la "Dominion Park Company" en demeure de faire cesser ledit empiètement, et pour adopter toutes procédures que de droit dans l'espèce.

24.—Sur recommandation de l'Ingénieur Surintendant de la Voirie, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant qu'on permette à la "Imperial Oil Company Limited", de poser un égout de 6" dessous et à travers la rue Saint-Patrick.

25.—Soumise une résolution du Conseil en date du 23 septembre 1913, priant le Bureau des Commissaires, d'étudier l'opportunité d'ouvrir la rue Notre-Dame jusqu'aux limites Ouest de la Cité.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef, pour savoir si cette demande est pratique et désirable, si une ligne est homologuée, et quel serait le coût probable de ladite amélioration.

26.—(15984) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant de voter une somme additionnelle de \$2,000 pour couvrir certains travaux non prévus et qui sont indispensables pour compléter le système d'approvisionnement de l'avenue des Cèdres.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter ladite somme pour les fins ci-dessus.

17.—Submitted a letter from the House of Browne Limited, offering to sell to the City a property situated corner of St. Denis street and St. Joseph Boulevard.

Referred to the Law Department, in order to know if the City can accept said offer, as the St. Joseph Boulevard expropriation is now being proceeded with.

18.—(15969) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, transmitting the prices asked for certain repairs to be made at the St. Cunégonde Town Hall.

Resolved: That said repairs be awarded to the lowest tenderer, Mr. Thos. Moll, at the price of \$45.

19.—(16021) Submitted a report from the Superintendent of Markets, anent the claim of "The R. H. Miner Co.", for damages to a steam truck at the Hay Market Weigh House, stating that, in his opinion, it is rather the City which should claim damages from the said Company.

Referred to the Law Department with instructions to take action if they deem it advisable and to conduct the proceedings.

20.—(15953) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, recommending that telephones be installed in certain offices of the Waterworks and Road Departments.

Resolved: That consideration be deferred until the appropriations for 1914 are voted.

21.—Submitted a resolution of Council dated the 15th September last, approving of a recommendation of the Board of Commissioners to vote a sum of \$500 for the preparation of plans and specifications for the erection of a bath in St. Joseph Ward.

Resolved: That Mr. A. Piché, architect, be intrusted with the preparation of the said plans and specifications.

22.—(15993) Submitted a report from the Engineer Superintendent of the Road Department anent an offer from Messrs. Findlay & Howard to cede to the City certain parts of Fabre and Marquette streets.

Resolved: That said report be referred back to the Engineer Superintendent of the Road Department in order to know whether the lower parts of the said streets are opened to the public, or if they belong to the City as far as Fabre street.

23.—(15618) Submitted a report from the Engineer Superintendent of the Road Department anent the encroachment of the Tramways Company on certain parts of Notre Dame street, opposite Dominion Park.

Referred to the Law Department with instructions to notify the Montreal Tramways Company and the Dominion Park Company to cease encroaching on said street, and to take all the necessary proceedings in this connection.

24.—On the recommendation of the Engineer Superintendent of the Road Department, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the Imperial Oil Company Limited be allowed to lay a 6" sewer under and across St. Patrick street.

25.—Submitted a resolution of Council dated the 25th September 1913, requesting the Board of Commissioners to consider the advisability of opening Notre Dame street as far as the Western limits of the City.

Referred to the Chief Engineer in order to know whether said request should be granted if a line is homologated and what would be the probable cost of the said improvement.

26.—(15984) Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that an additional sum of \$2,000 be voted to cover the costs of certain works unprovided for and which are indispensable, in order to complete the supply system on Cedar avenue.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sum be voted for the above purpose.